

NOTICIAS

DETENCION ACCIDENTADA. — En las proximidades de los cuarteles de Loyola, y en su parte posterior, los rurales de servicio en el barrio pretendieron detener a un individuo que les despertó sospechas. Al serle echado el alto se dió a la fuga, y para amedrentarle uno de los rurales hizo un disparo al aire, deteniéndose entonces el fugitivo. Fué traído a la Comisaría de Vigilancia, y unos metros antes del Gobierno civil el detenido emprendió veloz carrera, pudiendo ser nuevamente detenido.

Dijo llamarse Máximo Pulido, de 31 años, casado y sin oficio ni domicilio conocido en nuestra ciudad.

